



REPÚBLICA DEL ECUADOR



Quito, 16 de diciembre de 2011

Boletín de Prensa No. 292

La pobreza se redujo 32,8%

En el Ecuador existe una disminución significativa de la pobreza, extrema pobreza y desigualdad social, como resultado de las políticas de desarrollo aplicadas por el Gobierno. Así lo dio a conocer Fander Falconí, Secretario Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades).

En rueda de prensa conjunta con el director ejecutivo del Instituto Nacional de Estadística y Censos (INEC), Byron Villacís, Falconí explicó uno de los principales problemas de América Latina es la desigualdad, es decir, la brecha de distribución de recursos entre ricos y pobres, y en Ecuador hay un proceso de transformación del Estado que está orientado al crecimiento económico que fomenta una redistribución más equitativa. "El Plan Nacional para el Buen Vivir tiene como objetivo primordial romper con las inequidades y en ese sentido la política pública está direccionada a romper con las brechas de desigualdad", sostuvo.

En ese sentido, destacó que el crecimiento económico previsto para este año, de 6,5%, es un crecimiento con calidad y obedece a que en Ecuador se está generando un nuevo patrón de acumulación y un nuevo régimen de regulación. De allí que se ha logrado bajar el desempleo a niveles del 5,5%, y se tiene una cobertura del 60% de ocupados con seguridad social.

Por su parte, Villacís informó que la pobreza en Ecuador se redujo 4,8 puntos porcentuales, al bajar de 37,6% en 2006 a 32,8% en 2010. En el área urbana, la pobreza se ubicó en 22,5%, y en la rural en 53%, a diciembre de 2010.

A su vez, la pobreza extrema bajó de 16,9% en el 2006 a 13,9% en el 2010. El Director del INEC explicó que los datos mostrados guardan consistencia técnica con los parámetros estadísticos internacionales, e incluso, son totalmente consistentes con el informe presentado recientemente por la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL).

"En Ecuador existe evidencia técnica de que se están reduciendo la pobreza y desigualdad", dijo Villacís, e hizo un llamado a tomar con mucha seriedad esta información sensible para el país, "respetamos todo tipo de opiniones que pueden surgir respecto a diagnósticos de la



REPÚBLICA DEL ECUADOR



evolución de la pobreza y desigualdad en el Ecuador, sin embargo, solicitamos que se maneje esta información con seriedad”.

La brecha de desigualdad también se redujo. Esto se expresa en una baja del Coeficiente de GINI (que mide la desigualdad), de 0,54 en el 2006 a 0,50 en el 2010. Según las encuestas trimestrales de empleo y desempleo en el área urbana, la reducción se acentúa durante el 2011, así el GINI llegó a 0,46 en septiembre de 2011 (en septiembre de 2006 fue de 0,49).

Para mayor información:
Unidad de Comunicación
Telf. (02) 3978900 ext. 2820
www.senplades.gob.ec